

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Les OSC célèbrent les droits de l'enfant

Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

A coordination locale des Organisations de la société civile (OSC) pour la protection de l'enfant a célébré, mercredi dernier, la Journée internationale des droits de l'enfant, fixée au 20 novembre de chaque année. Le centre Xavier d'éducation spécialisée a prêté son agréable cadre pour la célébration de cet événement.

Occasion pour Fidèle Afanou Edembe, coordonnateur de cette plateforme associative, d'appeler les uns et les autres à s'impliquer davantage pour la cause des enfants, singulièrement ceux qui ne sont pas scolarisés, parce que, issus de familles pauvres, apatrides (sans acte de naissance), en conflit avec la loi (donc en prison), victimes des trafics ou simplement différents des autres enfants, du fait qu'ils présentent des handicaps physiques, psychologiques

ou intellectuels.

Il a conclu son intervention en fredonnant les derniers vers de la chanson "Prendre un enfant " du chanteur français Yves Duteil, qui disent en substance: "En regardant tout au bout du chemin, prendre un enfant pour le sien". Aussi s'estil réjoui de la présence, à cette cérémonie, non seulement de plusieurs autorités de la place, mais aussi de l'ambassadrice de l'Unesco, Annie-Flore Batchiellilys, qui a sensibilisé le public et suggéré des pistes de solutions pour aider les OSC. Les associations et ONG abattent un travail considérable sur le terrain, au regard des exposés de quatre d'entre elles. En l'occurrence, l'Association nationale des sages-femmes, le Groupe international Goboni pour la connaissance des droits humains, l'ONG PaulSarah et l'ONG Agir pour le handicap à l'école.

Recensement des familles en difficulté, scolarisation et ac-



Les enfants ont montré leur talent à travers des sketches pendant la cérémonie.

compagnement scolaire, lutte contre l'échec scolaire, contre l'analphabétisme ou encore contre la discrimination sont les champs d'action de ces OSC, qui arboraient un badge où on

pouvait lire: " tous les enfants ont des droits ".

Les enfants, quant à eux, ont gratifié le public de chants, danses et sketches. Une visite des stands de plusieurs associa-

tions et du point d'information sur les droits de l'enfant a permis aux invités de prendre la mesure de la mobilisation des OSC de la capitale économique pour la défense des droits de l'enfant.

Clic-Clac Le palmier de l'amitié



Cette image restera aussi longtemps que vivra le palmier planté par Christian Hue et Patrice Ontina, respectivement consul de France à Port-Gentil et gouverneur de l'Ogooué-Maritime. C'était lors de la célébration de la 101e journée de l'armistice le 11 novembre 2019. Cette symbolique vient renforcer l'amitié entre la France et le Gabon.

Par SYM

On élague les arbres au centre-ville

LA mairie du troisième arrondissement, pour des raisons de sécurité et de beauté de la ville, a engagé récemment cette opération.

> René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

E bureau du conseil du troisième arrondissement vient d'entreprendre une opération d'élagage des arbres le long des artères de cette circonscription. Marcellin Evindi Nkorouna et son équipe, comme ils l'expliquent, ont initié cette action pour mettre leurs concitoyens à l'abri d'éventuelles chutes d'arbres, de même que pour participer à l'amélioration de la beauté de la ville.

Pour ce faire, les équipes de la mairie ont été déployées mercredi dernier



Une équipe de la municipalité procédant à l'élagage des arbres.

le long de l'avenue Pierre Savorgnan de Brazza. Avec pour moyens un camion élévateur, des tronçonneuses et des machettes. Tout en prenant soin de préserver la biodiversité. Après tout, les arbres, ainsi que l'a dit quelqu'un, ne contribuent-ils pas à la qualité de vie, grâce à leur capacité d'oxygénation de l'envi-

ronnement.

Sauf que la présence de gros végétaux à proximité des habitations peut constituer un grand danger pour leurs occupants, notamment par temps d'orage, et pas que. L'attention se portera, la prochaine fois, annonce-t-on, sur les arbres encombrants des différents quartiers.